



Jumelage avec Vignola...

publié le 18/11/2018 - mis à jour le 22/06/2023

Depuis 1985, le collège Jean Moulin organise avec La Scuola Muratori de Vignola, ville jumelle de Barbezieux, des échanges scolaires.

Aujourd'hui, ils s'adressent aux élèves latinistes du collège et ont lieu tous les deux ans.

Pour retrouver les projets et exemples de réalisation commune voici les liens de découverte :

Les éditions [2011](#) - [2013](#) - [2015](#) - [2017](#)

Edition 2019 : à voir [ici](#)



Lien vers le site de la Scuola Muratori de Vignola : <https://www.muratorivignola.edu.it/>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.